

Wangelnstedt

## Glasfaser all over

**[14.04.2022] Die erste Gigabitgemeinde im Kreis Holzminden heißt Wangelnstedt. An das Glasfasernetz von goetel sollen noch weitere Gemeinden im Kreis angeschlossen werden.**

Wangelnstedt ist nun offiziell die erste Gigabitgemeinde im niedersächsischen Landkreis Holzminden, in der alle Ortsteile von der Firma goetel mit Glasfaser versorgt werden. „Ich bin sehr froh, dass die Firma goetel auch unsere kleinsten Orte mit Glasfaser bis in jedes Haus erschlossen hat. Vor gut einem Jahr hatten wir die Zusage der goetel zum Ausbau erhalten und nun ist alles fertig“, sagt Dirk Wollenweber, Bürgermeister der Gemeinde Wangelnstedt, und ergänzt: „Der Glasfaserausbau mit anderen Anbietern hätte noch Jahre gedauert. Mit dem Anschluss der Gemeinde Wangelnstedt an das Glasfasernetz von goetel haben wir die Tür für den weiteren Ausbau im Landkreis Holzminden geöffnet.“

Weitere Gemeinden im Kreis sollen nach Angaben von goetel an das wachsende Glasfasernetz des Telekommunikationsanbieters angeschlossen werden. In Lenne wurde der erste Spatenstich für die Bauarbeiten der Hausanschlüsse bereits gesetzt (38326+wir berichteten). In Eschershausen läuft aktuell noch die Vertriebsphase.

(ba)

Stichwörter: Breitband, goetel GmbH , Glasfaser, Wangelnstedt